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INTCI7 6 / 2024 26/02/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GENOVESE Ilaria NINNI Sol

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia PIRAS Giuseppe

BRASCHI Massimo GIARDINA Giorgio RAZZETTI Sara

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

CRISPO Michele LUVISON Romano

D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

DE COLL' Francesca MOISO Daniele

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario ROLANDO Matteo

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.7  -  SITUAZIONE  DI  DISAGIO  SOCIALE  E  ILLEGALITA'  IN  ALCUNE
AREE DEL QUARTIERE AURORA.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PRESO ATTO CHE 
il territorio di Aurora, negli ultimi anni, è stato oggetto di molteplici interventi di riqualificazione
che hanno migliorato la vivibilità di alcune aree del quartiere con progetti di rigenerazione urbana
ma anche di prevenzione e di tutela delle persone fragili;

alcune importanti opere di riqualificazione sono ancora in corso al termine delle quali una buona
parte del borgo sarà completamente rigenerata.

PREMESSO CHE 
l’Amministrazione  Comunale,  attraverso  un  lavoro  sinergico  con  le  Forze  dell’Ordine,  ha
implementato i controlli nelle aree sopraindicate individuando sia situazioni di abuso abitativo sia di
mancanza del rispetto dei requisiti igienico sanitari per diverse attività commerciali per le quali è
stata disposta la chiusura temporanea o definitiva.

Nonostante gli interventi sopra riportati, da molto tempo, alcune aree in prossimità di corso Giulio
Cesare,  corso  Brescia/Emilia,  ponte  Carpanini  e  di  piazza  della  Repubblica  sono  oggetto  di
fenomeni di violenza con risse, furti, spaccio e assunzione di sostanze stupefacenti a tutte le ore del
giorno determinando situazioni di insicurezza per i frequentatori e per le famiglie residenti come
testimoniamo molti video pubblicati sui social o media.

Molti minimarket vendono alcolici e superalcolici fino a tarda sera richiamando una clientela che,
superata una certa soglia alcolemica, diventa rumorosa e molesta per i residenti.

Oltre ai  problemi di legalità nei tratti  sopra citati  l’Amiat ha dovuto attivare doppi passaggi di
raccolta dell’immondizia per evitare situazioni di degrado ambientale.

L’illuminazione, in alcuni punti delle zone in oggetto, risulta inadeguata alle circostanze specifiche
soprattutto in corso Brescia per la presenza di piante che necessitano di adeguato sfoltimento.

RILEVATO CHE 
Nonostante i controlli da parte delle Forze dell’Ordine, i fenomeni di spaccio hanno fatto diventare
corso Brescia, piazza della Repubblica e lungo Dora Napoli ormai un punto di riferimento per la
ricerca  di  sostanze  stupefacenti  nella  zona  prossima  al  centro  città,  con  tutti  i  fenomeni  di
microcriminalità connessi.

I cittadini lamentano la situazione di acuto disagio sociale e la mancanza di sicurezza, oltre che la
scarsa pulizia delle strade e dei marciapiedi.

CONSIDERATO CHE
La sicurezza sociale deve essere garantita anche in presenza di fenomeni di microcriminalità e di
illegalità che causano degrado, che rischiano di offuscare anche il processo di riqualificazione in
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corso del Quartiere.
È fondamentale un intervento presso la Prefettura affinché le Forze dell’Ordine predispongano un
piano di “intelligence” per ristabilire condizioni di legalità nell’area, controllando che le abitazioni e
le  attività  commerciali  vengano locati  nel  rispetto  delle  norme comunali  e  delle  leggi  italiane,
prevedendo anche un potenziamento del sistema di video sorveglianza al fine che la collettività
possa tornare a riappropriarsi dei propri spazi in condizioni di fiducia e tutela della salute.

PRESO ATTO CHE
L’Amministrazione  Comunale  ha  a  disposizione  148  milioni  di  Euro  di  Fondi  Europei  per
migliorare la città, di cui 25 milioni destinati per il rilancio dei quartieri di Aurora e Barriera di
Milano, si rende necessario che tali risorse siano investite sia per  la realizzazione di progetti di
rigenerazione urbana, di multiculturalismo e di educativa di strada, in collaborazione con il tessuto
sociale presente ed attivo nel quartiere al fine di “agganciare” le varie fragilità presenti sul territorio,
sia  per  la  promozione del  tessuto commerciale  di  prossimità,  oltrechè  per  promuovere  imprese
sociali innovative.

INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI

• Per  conoscere  quali  atti  ha  intenzione  di  predisporre  l’Amministrazione  Civica,  con  quali
tempistiche e con che entità finanziaria per ridurre il disagio dei cittadini nelle zone coinvolte e
proseguire  le  attività  di  rigenerazione  urbana  che  consentano  di  diminuire  la  sensazione  di
insicurezza crescente tra i residenti. 

• Per sapere se le proposte sopra riportate di promozione del tessuto commerciale e dell'artigianato,
di  rigenerazione  urbana  ed  educativa  di  strada  siano  condivise  dalla  Città  e  quali  siano  le
tempistiche di realizzazione degli interventi.

• Per sapere se non si ritenga opportuno, alla luce dei Fondi Europei che interesseranno i quartieri
di Aurora e Barriera per quanto concerne la promozione del tessuto commerciale, artigianale e
sociale, predisporre un tavolo di lavoro congiunto con i Coordinatori e gli Assessori competenti.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara APPROVATA tale proposta di INTERPELLANZA AL SINDACO con il 
seguente risultato:

Dichiarano di non partecipare al voto i/le Consiglieri/e ALESSI, CARIA, DE COLL', GIANOTTO, 
GIOVANNINI, LAURIA, MOISO, RODIA

Presenti: 17

Votanti: 13

Astenuti: 4
GENOVESE, LUVISON, NINNI, PIRAS

Pag 3 di 4



Voti favorevoli: 12
AUSILIO, CABBIA, CAMMARATA, CRISPO, D’APICE, DERI, GIARDINA, INI’, MARTINO, 
RAZZETTI, SABATINO, ZINDATO

Voti contrari: 1
BRASCHI
 
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Matteo Rolando
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